

# Josefsfest in Kettenkamp



**Die Kolpingsfamilie Kettenkamp** lässt eine Tradition wiederaufleben. In der Halle des Bauunternehmers Josef Frye feierte sie das Hochfest des heiligen Josef. Das Josef-Schutzfest gehe unmittelbar auf Adolph Kolping zurück, so eine Mitteilung der Kolpingsfamilie. Es sei bis heute erhalten geblieben, allerdings sei es nicht mehr in allen Kolpingsfamilien bekannt. Auf Anregung von Präses Pas-

tor Ansgar Stolte lud die Kolpingsfamilie Kettenkamp erstmals zu diesem Gottesdienst ein, und so erklang zur Eröffnung das Lied „Heiliger Josef, hör uns flehen...“ unter der musikalischen Begleitung von Gemeindeassistentin Christiane Höving. Die Kolpingsfamilie war mit dem Besuch sehr zufrieden und lud alle Teilnehmer im Anschluss zu einem kleinen Umtrunk ein.

Foto: Kolpingsfamilie